

Realizan trabajos en infraestructura en Jardín Infantil del Hogar de Cristo

EN TIERRA AMARILLA. Los trabajos fueron efectuados por estudiantes de la Universidad Santo Tomás.



ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD SANTO TOMAS.

Hace algunos días, la Dirección de Asuntos Estudiantiles, DAE, de Santo Tomás Copiapó, organizó la actividad denominada "Mechoneo Solidario" en la cual, 18 estudiantes de diversas carreras realizaron una iniciativa de carácter social en la comuna de Tierra Amarilla.

Al respecto, la directora de la Dirección de Asuntos Estudiantiles, DAE, Andrea Seguel, comentó que "esta actividad es parte de la bienvenida que se hace a los nuevos alumnos y busca generar en éstos el interés por los temas sociales y el aporte a la comunidad. Realizamos pintura de fachada y baños del Jardín Infantil Patroncitos del Valle. Agradecemos el apoyo de la empresa minera Pucobre y la coordinación con el Hogar de Cristo, lo que nos permitió llevar a cabo esta iniciativa solidaria".

Por su parte, Carol Calderón, Jefa de Operación Social del Hogar de Cristo región de

Atacama, manifestó que "esta actividad denominada mechoneo solidario nos permitió realizar una significativa tarea en conjunto con los estudiantes de Santo Tomás, quienes realizaron trabajos de reparación, pintado y arreglos en nuestro jardín infantil y sala cuna que está ubicado en la comuna de Tierra Amarilla, donde atendemos a 62 niños y niñas.

"Poder generar este tipo de actividades con estudiantes nos permite convocar a la comunidad en la causa que lleva nuestra institución de poder acoger con amor y dignidad a las personas más vulnerables de los distintos territorios y también permite tener una vinculación más cercana a los distintos programas sociales", agregó.

Por último, la estudiante Elizabeth Olivares Zepeda, indicó que "fue una linda experiencia. Todo salió súper bien, fue espectacular, fue un muy buen trabajo en equipo".